

Friederike Kunzmann

Freischaffende Künstlerin

Die lebendige Kunst

Selbst wenn sie gerade nicht selbst kreativ tätig ist, ist die Kunst für Friederike Kunzmann allgegenwärtig. Während die Kunst hauptsächlich als Ausgleich für das Philosophiestudium genutzt wird, ist sie auch ein Mittel, die Welt mit neuen Augen betrachten zu können und den Impulsen freie Fläche zu schaffen. Ölfarben benutzt sie dabei besonders gerne, da diese ein breites Ausdrucksspektrum ermöglichen.

Ihr ganzes Leben lang hatte Friederike Kunzmann eine Faszination für das Banale und eine Leidenschaft für das Schöne. In ihrer Kunst möchte sie diese Aspekte zusammenführen. Sie möchte den Sinn und die Spontanität der Realität mit der Absurdität des menschlichen Geistes verknüpfen. Deshalb entstehen auch ihre Bilder spontan und aus einem Gefühl heraus aus einem Thema, das für jeden Menschen eine eigene, wenn auch vielleicht kleine Geschichte erzählt.

In ihrem Bild Poppies beispielsweise möchte Friederike Kunzmann die Schönheit der Mohnblume mitsamt ihres makabren Rufes als Todesblume verknüpfen. Ob die Ruhe, Zärtlichkeit oder Trauer des Bildes zum Betrachter spricht, soll ganz ihm/ihr überlassen werden. Die Kunstwerke sollen lediglich zu einem neuen Betrachten inspirieren.

Friederike Kunzmann
Boschstraße 1/1
69214 Eppelheim
Tel: 0176 - 7988 9058
friekunzmann@gmail.com